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WAS MACHT DIE STADT DORT?
Im Jahre 2016 ist die Mehrheit der Stadtverordnetenversammlung dem Vorschlag des

Bürgermeisters gefolgt und hat das Objekt Staudengärtnerei gekauft.  Die FDP-Fraktion 

hatte sich dagegen ausgesprochen. Es gab seinerzeit einen privaten

Kaufinteressenten. Und daneben sehen wir Freie Demokraten den Erwerb, Erhalt einer

 Gärtnerei, einer solchen Liegenschaft nicht als städtische Kernaufgabe.

Ein konkretes Nutzungskonzept konnten wir seinerzeit nicht erkennen und scheint bis

zum heutigen Tage nicht vorzuliegen. Das Gelände, seinerzeit wundervoll vom

Gärtnereibetrieb angelegt, verwahrlost offenkundig.  Was soll damit passieren und vor 

allem wann? Und was wird das Objekt noch an Steuergeldern kosten? Wir haben 

nachgefragt beim Magistrat.
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